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撮影／林　千草

　正式名称を東山慈照寺といい、室町時代
後期に栄えた東山文化を代表する建築と庭
園を有します。
　1994年12月には「古都京都の文化財」の
一つとして、世界遺産に登録されています。
　金閣寺のような華やかさはありませんが、
その凛とした姿に思いを馳せれば、古（いに
しえ）より風にゆれるススキの囁きが聞こえ
てくるようです。

秋の古都 銀閣寺
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　9月20日常会終了後、班長・副班長会議が開催されま
した。
　本年は2年ごとの班長・副班長の改選時期にあたりま
す。新任、再任の班長・副班長への委嘱と、今後2年間の
班の運営などについて協議をする最初の機会として招集
されたものです。
　委嘱状交付のあと、例年と同じく班長・副班長の役割、
班会議、広域災害対策、支部忘年会等の厚生部行事、班
別名簿の作成等について協議されました。

　閉会後、懇親会が行われ和やかな中に各班の今年度の行事計画等が話し合われ、盛会のうちに終
了しました。
　支部は、支部長を中心とした支部活動の運営組織をもっています、それ以外に地区ごとの税理士同
士を単位とした班という組織を持っている税理士会支部は、ほかではあまり聞きません。また班の在り
方についても支部の中でこれまで様々な議論を重ね現在の班組織になってきました。
　税理士は多くの方々が独立した事業者としてやっているわけですが、日常の業務を行っていくうえ
で様々な問題を抱えているのではないかと思います。
　登録、開業間もない方は、経験が不足していること、地域へのなじみがうすいことなどから関与先の
獲得ができない、更には税務調査への対応などの、またベテランの方は事務所の経営そして後継者問
題など、様々な悩みを抱えておられると思います。
　そんな時に、相談できる相手としては同じ悩みを抱える税理士同士が最も適切な存在なのではない
でしょうか。近隣の税理士同士が交流することによって、そんな悩みを少しでも話し合える相手がいて
くれるということはとても心強いことではないかと思います。
　班活動を通じて少しでも会員同士の交流の機会をつくり、それが事務所経営など税理士としての業
務に役に立つことになればとの思いを改めて強くしました。

班長・副班長会議に出席して
第2班　班長　杉浦 碩
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　平成29年９月22日(金)に、青年部研修・懇親会
が開催されました。テーマは「租税教育」。租税教育
推進部の皆様にご協力いただき、デモ講義をして
いただきました。私が青年部長になって最初の研
修会のテーマに選んだ「租税教育」。板橋支部の取
り組みが浸透してきていると日ごろから感じていま
したが、青年部員の皆様にデモ講義を体験しても
らうことで、またさらに興味をもつ人が増えると信じ、

このテーマを選びました。実は2年前にも青年部行事でこのテーマの研修会を開催してい
ました。私はその時に青年部員として参加し同様にデモ講義を受けましたが、今回はさらに
洗練され、説得力が増す授業でした。生徒の立場で聞く授業はなんだか新鮮です。小学生
や中学生にわかりやすく税金の話をするということは、きっと日頃の税理士業務にも活かさ
れるだろうと思います。
　デモ講義後に質疑応答や推進部の皆様からのアナウンスを経て、懇親会場へ。お好み焼
きを食べ、お酒を飲みながら皆さんで懇親を深めることができました。
　今回の研修会参加者は23名、懇親会参加者は21名でした。新しい出会いは私にとって
も刺激になります。今後も仲間を増やすきっかけになる楽しい企画をつづけていきますの
で、積極的なご参加お待ちしています！

青
年
部
研
修・懇
親
会
を
行
っ
て
青
年
部
長
　
川
口 

裕
士

　板橋税務研究会は日々の業務について抱える疑問等
を皆の前で相談し、周りの先生方が意見を言い合うこと
で、解決していくことを目的に月1回、10人前後の先生方
が集まっています。
　私は一般企業からの独立であったため、開業当初は
実務で困ることも多かったのですが、身近に相談できる
人もおらず、そんな時にお誘いいただいて以来参加させ
ていだだいてます。
　特に私は初歩的な質問をすることも多く、呆れられてしまうのではないかと心配しておりました
が、先輩方には「遠慮せず、どんどん質問しなさい」と温かいお声をかけていただいてます。
　また、7月の暑気払い、12月の忘年会では日々の業務の他にも過去の苦い経験やスタッフを抱
える苦労など経営者として貴重なアドバイスをいただいてます。
　今までなんとか税理士業務を続けられてきたのもこの研究会なくしてありえないと感謝してい
ます。今は教わるばかりですが、いつの日かアドバイスできるように精進していきたいと思います。
　第一土曜日(2月と8月を除く)板橋支部にて18時より開催しています。
　みなさま是非一度見学にいらしてください。

グループ研究会の活動報告 会員　西山 健太郎
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　会員の皆様にこの場をお借りしまして、
板橋支部野球部の紹介をさせていただ
きます。
　当野球部は、川口志朗監督の下、川田
茂キャプテン始め総勢27名の選手で活
動しております。
　主に、東京会が主催する春・秋開催支
部対抗野球大会（トーナメント戦）及び城北野球大会（６支部によるリーグ戦）を公式戦として、
他支部との交流を目的に参加しております。
　また、他支部との試合以外に、野球を通して親睦を深める目的で署及び関係団体との親善試
合等を行っています。
　年末には、野球部ＯＢを招き、恒例行事として紅白試合と納会（忘年会）を開催し、年間成績の
公表、優秀選手の表彰等が行われます。　　
　ダイヤモンドを駆け、白球を追い駆けるチームメイトの好プレー珍プレーに一
喜一憂しながら野球を楽しむ我が野球部に、少しでも興味をお持ちの会員の方が
おられましたら、是非ご遠慮なくお声掛け下さい。待ってま～す‼

野球部便り

王子

練馬西

荒川

練馬東
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総得点

30

20
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52

33
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順位

４位

６位

５位

１位

３位

２位

練馬東 板橋練馬西 荒川

６月１日
６－９

7月５日
８－５

7月14日
５－６

８月21日
６－７

６月27日
４－13

６月１日
９－６

7月14日
６－５

7月５日
16－５

８月21日
７－６

８月21日
13－６

7月５日
５－８

６月１日
３－11

８月21日
６－13

7月14日
７－10

7月14日
10－７

６月27日
13－４

7月14日
12－６

7月５日
６－14

7月５日
14－６

６月27日
３－３

６月１日
１－２

８月21日
５－４

６月27日
14－１

7月14日
６－12

８月21日
４－５

６月１日
２－１

６月27日
１－14

7月５日
５－16

６月１日
11－３

６月27日
３－３

第41回城北野球大会成績表

厚生部長　桑原  健
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　平成29年９月10日（日）に板橋区立赤塚体育館
プールにおいて、区民体育大会水泳競技会が開催
されました。この水泳競技会は今回で70回を迎え、
小学３年生から70歳以上まで広く板橋区民が参加
する大会で、「板税マスター」のチーム名で水泳同
好会のメンバーが参加しました。
　午前の部は小中学生、午後の部は高校生から壮
年までの競技が行われます。お昼に集合し、１時か
ら始まる競技にあわせてウォーミングアップします。
いつも練習会で泳いでいる赤塚体育館プールです
が、参加者が一斉に泳ぎ出すと水面が激しく波打ち、その波にのま
れないように泳ぐことで精一杯です。大会には８名が参加し、３種目
で4つの大会新記録を樹立しました。大会記録保持者はプログラム
に記載されますので、知っている方の名前があると何となく誇らしい
気持ちがします。（自分の記録ではないのですが）
　今年から各水泳大会でのスタートの合図が「ようい」から国際ルー
ルの「テイクユアマークス」に変わり、この区民大会でも採用されて
いました。小規模の大会でも国際ルールに統一されていくのかと思
うと、３年後の東京オリンピックに向けて準備が進んでいる実感が
わいてきました。
　水泳同好会は月１回、土曜日に練習会を開催しています。区民体
育大会の他にも大会に参加していますので、大会を目指すのでも、休日に家族サービス代わりに子ども
連れでプールで遊ぶのでも、またダイエットのためでも良いので、是非一度覗いてみてください！

　板橋支部の有志（総勢９名）は、今年8月1日から4日までモ

ンゴル旅行を行いました。

　この企画は、当支部会員である熊倉先生が、モンゴル国国

税庁に対し、我が国の管理徴収事務の導入指導に長年従事さ

れてきたご縁で開催されたものです。

　この写真は、首都ウランバートルから北東へ約50Kにあるテ

レルジ国立公園のランドマークにもなっている「亀石」を背景

に撮ったものです。実物は約15ⅿで、自然の力のみで岩が削

ぎ落とされ、この形になっているのですから驚きものです！

水泳同好会活動報告 会員　佐々木 真実

モンゴル旅行報告

板 橋 支 部 弘 報平成29年11月15日 第208号

副支部長　石原 尚

▲レインボーカップ表彰
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支部忘年会の
お知らせ 
平成２９年１２月４日（月）
　午後6時より
　池袋 ホテルメトロポリタンにて

ご家族揃ってのご参加を
　　　心よりお待ちしております！

平成３０年１月２５日（木）
・研修会
  場　所／板橋区立グリーンホール２Ｆホール
  時　間／13:30～16:00
  テーマ／「税理士法に係る綱紀監察事例・
　　　　　　　平成29年分確定申告上の留意点」

平成３０年１月３１日（水）
・常会、新春講演会
  場　所／板橋区立グリーンホール２Ｆホール
  時　間／15:30～17:00
  テーマ／「動物園の経済学」
・賀詞交歓会
  場　所／板橋区立文化会館
  時　間／18:00～

平成３０年２月１４日（水）
・常会
  場　所／板橋区立文化会館4階会議室
  時　間／12:50～
・研修会
  場　所／板橋区立文化会館4階会議室
  時　間／14:00～16:00
  テーマ／「不動産の譲渡所得の計算上のポイント（仮）」

今後の予定

▶
▼
サ
ン
タ
も
参
加
！

　
　
昨
年
の
忘
年
会

　平成29年10月16日、高根カントリークラブゴルフ場において板
橋支部ゴルフコンペが開催されました。
　当日は一日中雨でしたが、11名の参加者はずぶ濡れになりなが
らも無事ホールアウトできました。次回は好天を祈念しながら多数
の参加者をお待ちしております。

支部ゴルフコンペ開催 広報部

順　位
優　勝
準優勝
３　位

名　　前
多田 明生
坪井 民雄
有働 武文

▲おめでとうございます ▲ゴルフの後はおいしく乾杯！
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会員掲示板

篠塚　一信 氷川町３３ー７
柱山　　歩 徳丸２－１１－３－３０６
坂田　利之 徳丸２－１１－３－３０６

◇事務所移転しました◇

◇お世話になりました◇

　当支部会員木村善郎氏は、去る平成29年
10月４日ご逝去されました。

ここに、謹んで哀悼の意を表します。

訃 報
長浜　信介 練馬西支部へ

新入・転入会員紹介
は じ め ま し て

新入会員

氏　　名／尾上　雄一郎
　　　　　（H29.9.1入会）
登録番号／131708
事 務 所／仲宿１５－１－１０５
電　　話／０９０－５７３６－０６６３

おのうえ　ゆういちろう

板橋支部会員数（平成29年10月31日現在）
　支 部 会 員 数　421名（男345名、女76名）
　支部法人会員数　   20事務所

第6ブロック支部事務局
意見交換会に出席しました。

　去る９月７日（木）池袋におきまして、初の

試みとなる標記交換会に出席しました。

　普段は職員同士が顔を合わせる機会がな

く、なかなか聞けない各支部事務局の事情な

ど、大変有意義な情報交換をすることができ

ました。

事務局　千葉 克敏
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　私は、8月26日土曜日に板橋支部バスハイクに家族で参加しました。今回は山梨方面に行き
ました。5年くらい毎年参加させていただいているのですが、初めて往きの道中事故渋滞に巻
き込まれ、大幅に予定が変更されることとなりました。富士山五合目が取りやめになり、変わり
に道の駅になりました。
　着いた早々昼食です。昼食はバイキング形式だったのですが、焼き立てのピザや地ビール
等も飲めて大変美味しかったです。昼食後は、富士五湖の本栖湖で『もぐらん』という遊覧船に
乗りました。甲板から見る風景は絶景で大変良かったのですが、遊覧船が出発した直後から
雨が降り始め、戻った途端に雨がやむというのは少し残念でした。
　その後は道の駅に寄って、最後にリニア見学センターに行きました。１階には試験車両の
実物の展示がされていて、車掌さんの恰好をして写真を撮ることもできました。２階では磁力
浮上、磁力走行を体験できるミニリニアに乗ったり、リニアモーターカーの走行試験を見るこ
とができました。実際に見たリニアモーターカーは新幹線とは比べ物にならないくらいのスピ
ードで、ゴーッという物凄い音を立ててあっという間に目の前を通り過ぎて行きました。すご
い迫力で大変興奮しました。交通事情により、富士山五合目の見学に行けなかったのは残念
でしたが、大変有意義なバス旅行でした。

支
部
バ
ス
ハイ
ク
に
参
加
し
て
会
員
　
坂
田 

利
之
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▲超電導リニアの仕組み

▲リニアの試験車両

▲遊覧船「もぐらん」船内

▲楽しい昼食風景（地ビールレストラン「シルバンズ」にて）


